



Soutenir Le journal fou d'une infirmière, un spectacle survivant

"Le journal fou d'une infirmière", né au crépuscule du confinement premier, déploie ses ailes et s'envole au dessus du nid de coucou d'Avignon. Si vous croyez aux vertus du "personnel soignant théâtral" aidez-moi à débloquer des fonds pour mon auto-production. La cagnotte est ouverte. Envoyez vos dons. Prenez soin du théâtre et prenez soin de vous. "L'être humain normal n'existe pas et s'il existait il faudrait le guérir ". Soyez anormaux, envoyez plein d'argent! Et venez vous soigner au festival d'Avignon à grands coups de théâtres! A notre renaissance!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/CxBCwrAe



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

PRUNE LICHTLE

